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Mari Swaruu: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como
ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines
de entretenimiento. Aun así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos
para ver, que vea.

Este video está destinado a conmemorar la subida de 500 videos a mi canal de
YouTube. Gracias a todos ustedes. Colocaré las imágenes frontales de muchos de
mis videos anteriores como fondo para esta edición de Space News, como pueden
ver.

Como primera noticia de hoy, la Federación Galáctica local ha organizado una serie
de conferencias y charlas sobre por qué la Tierra debe mantenerse aislada del resto
de la comunidad galáctica, así como contenida dentro de su propio sistema de
creencias, incluida su cosmología y ciencia limitada.

Estas conferencias tienen como objetivo aclarar las crecientes preocupaciones,
dudas y controversias que han ido creciendo entre las razas estelares que están aquí
en la órbita terrestre baja, la mayoría de las cuales también son miembros activos de
la Federación. El número de razas estelares que han declarado que no están de
acuerdo con cómo la Federación está manejando el problema de la Tierra ha ido
aumentando desde hace cinco o seis años y más aún durante los últimos dos años.

Sin embargo, la mayoría de esas razas estelares solo dicen que no están de
acuerdo, pero hasta donde yo sé, no han hecho nada con respecto al hecho de que
están en desacuerdo, limitándose simplemente a afirmarlo durante las reuniones del
consejo de la Federación. Sin embargo, algunos se han vuelto bastante activos,
tratando de convencer a otras razas estelares de que lo que ven es incorrecto en la
forma en que la Federación está manejando la Tierra.

Los miembros activos más destacados de la Federación que no están de acuerdo
son los Yahyel y sus primos, los Sassani, así como los Antarianos y algunos
miembros del conglomerado Siriano, entre otros. Y sin mencionar a todo el Consejo
de Alcyone, quienes representan a todas las razas estelares en el sistema estelar de
las Pléyades M45 y los Urmah que tienen una fuerte tendencia a no obedecer
ninguna regla excepto las suyas y que han pronunciado activamente palabras fuertes
contra los miembros superiores designados de la Federación, los Ethortans y
compañía. 

Los Urmah también han manifestado que no tolerarán nada que vaya en contra de su
ética en este cuadrante espacial, más aún porque está muy cerca de su principal
planeta natal, Avyon, orbitando la estrella Vega a solo 25 años luz de la Tierra. Esto
es una estrella vecina muy cercana, porque 25 años luz no es una distancia muy
grande para las naves espaciales modernas, ya que en promedio se encuentra a solo
15 o 20 minutos de distancia en el hiperespacio, calculando en tiempo SIT, el tiempo
interno de la nave, o cuánto tiempo siente el viaje un pasajero desde su punto de
vista.



Todo este creciente descontento y duda sobre la veracidad y ética de la Federación
Galáctica les ha llevado a organizar una serie de conferencias encaminadas a
informar a todas las razas estelares sobre todos los detalles de cómo están
manejando la Tierra y sus planes para el futuro, declarando abiertamente que
explicarán por qué no hay ningún problema real en la Tierra, porque supuestamente
todo es solo una puesta en escena altamente controlada para dar a las almas una
experiencia de aprendizaje.

Puede ser interesante conocer y estudiar el contenido de dichas conferencias, pero
nadie de la Toleka puede asistir a ellas, ya que creemos firmemente que no es
seguro para ninguno de nosotros aquí. Por lo que el capitán Taygeteano, Gori'el de
Erra, oficial al mando de la recién llegada la SS Alcyone, y su tripulación, se han
ofrecido voluntarios para atenderlos en representación de la reina Alenym y la
tripulación de la SS Toleka.

El capitán Gori'el y su nave, la Alcyone, se han ganado mucho respeto por parte de la
flota Taygeteana, ganando varios premios a la excelencia, colocando a la SS Alcyone
como la nave estelar más poderosa y eficiente de toda la flota. Los mantendré
informados sobre lo que suceda en esas conferencias de la Federación,
seguramente destinadas a lavar el cerebro y controlar, no informar, a las razas
estelares estacionadas alrededor de la Tierra. Esto puede resultar interesante.

Otras noticias: la Federación Galáctica ha declarado que reabrirán el caso de la muy
antigua y gran nave estelar que llegó a este Sistema Solar sin tripulación hace 7 años
y que se cree que es de fabricación humana en la Tierra, aunque el periodo de
tiempo aún no está claro. Inicialmente, se cree que desde la época Lemuriana.

Esa nave estelar es un desastre total. Sin embargo, algunos de sus sistemas más
básicos aún están operativos, pero las razas de la Federación han estado
posponiendo la investigación de lo que sucedió en su interior y su verdadera historia
y origen debido a los fuertes peligros que se encuentran en su interior, ya que la nave
es un lío de metales retorcidos y todo tipo de tubos colgando de todas partes, muy
parecido a lo encontrado en una película de pesadilla espacial o videojuego.

Entonces, hace 7 años, la Federación simplemente optó por colocar la nave estelar
destrozada de 2000m de largo en una órbita terrestre alta estable, lo más lejos
posible del tráfico espacial regular en esta área, básicamente escondiéndola debajo
una alfombra, como dice la expresión.

Esta antigua nave estelar tiene forma de dos tubos o tuberías soldados uno al lado
del otro y se cree que perdió a su tripulación en algún tipo de pelea hace mucho
tiempo, ya que tiene signos claros de daño de batalla en su casco. Y también se cree
que entró automáticamente a la deriva en este Sistema Solar porque sus sistemas
restantes estaban programados para llevar o traer la nave de regreso a casa en caso
de que perdiera su tripulación y quedara a la deriva en el espacio profundo. También
los mantendré informados sobre este tema a medida que se desarrolle.

Pasando al siguiente tema, ya son 500 videos en este canal de YouTube y siento que
fue ayer cuando estábamos celebrando los primeros 100 videos. Quiero agradecer a
todos y cada uno de ustedes por todo su apoyo. Son ustedes quienes me mantienen
adelante y quienes me mantienen motivada para escribir casi todos los días y poder
subir videos a diario. Es su interés lo que me hace seguir adelante. Disfruto mucho
escribiendo y lo he incorporado a mi rutina diaria, y hasta donde veo, no me faltan



temas sobre los cuales escribir porque siempre que necesito algo de inspiración, les
pregunto a mis compañeros de aquí qué tema sería una buena idea o sería
necesario compartir con todos ustedes y muchos surgen instantáneamente.

Y, en cualquier caso, lo único que tengo que hacer es mirar a mi alrededor aquí
porque podría escribir un tema sobre muchas cosas interesantes, objetos y
tecnología que están a mi alrededor todo el tiempo. Por ejemplo, sobre la máquina
generadora de maquillaje en mi tocador o los pequeños artilugios antigravedad que
se encuentran por toda la nave, especialmente en los almacenes, y que sirven para
bajar cajas o algún objeto que esté guardado fuera del alcance de manos y brazos.

Y también quiero agradecerles nuevamente por sus donaciones, porque ustedes
también están haciendo todo esto posible, ayudándome a resolver mis necesidades
básicas, principalmente comida para mí y mis hermanas Swaruunianas, Athena y la
pequeña Sophia. Debo informarles que muchas de sus donaciones han sido
destinadas a la compra de cuatro modelos diferentes de computadoras altamente
eficientes, construidas por humanos, que están siendo copiadas y replicadas aquí y
en masa para equipar a las naves estelares, Águila Vigilante, Asterope y Alcyone,
para la próxima incursión humana en los medios de comunicación que está previsto
que comience dentro de unos meses. 

Recuerden que las computadoras holográficas cuánticas de Taygeta no son
compatibles con las digitales humanas. Por lo tanto, toda interacción entre
Taygeteanos y humanos debe realizarse utilizando sistemas digitales y esto también
significa que nadie hablará con ninguna forma de IA de Taygeta. Solo hablarán
personas biológicas reales.

Sin estar planeado, el video número 500 de mi canal de YouTube coincidió
exactamente con mi cumpleaños, el 8 de mayo, el pasado miércoles, y fue un lindo
detalle. También quiero agradecerles a todos por los increíbles mensajes y videos de
cumpleaños que publicaron en las redes sociales y que CIC puso a mi disposición
para que los vea y los lea. Tocaron mi corazón y me hicieron muy feliz, gracias. Esto
también me mantiene muy motivada para continuar con este trabajo necesario. 

Los Taygeteanos aquí organizaron una fiesta muy grande para mí, demasiado
grande y demasiado exagerada, en mi opinión, pero se lo agradezco desde el fondo
de mi corazón. Instalaron todo tipo de espectáculos de luces y rayos láser por toda el
área de la piscina aquí dentro de la Toleka. La zona de la piscina es un gran salon
con las lamaparas solares artificiales arriba que simulan un día de playa con todo el
espectro de radiación excepto las longitudes de onda dañinas. Esto también nos
ayuda a generar nuestra vitamina D ya que aquí no tenemos luz solar real o muy
poco de ella. 

Los Taygeteanos colocaron varias mesas llenas de todo tipo de comida,
principalmente Taygeteana, pero también había al menos tres mesas con comida
humana, principalmente para mí, ya que tengo necesidades especiales, pues no
puedo comer mucha comida Taygeteana sin enfermarme. Athena también tiene este
problema, pero no tanto como yo. Y en cuanto a la pequeña Yazhi Sophi, bueno, ella
puede comerse y digerir una bolsa de clavos de carpintero si quiere. Puede comer lo
que quiera sin problemas.

Alenym y el resto de los Taygeteanos invitaron aquí a casi todos los miembros de la
tripulación de las otras naves estelares Taygeteanas, la Águila Vigilante, la Saska 1,



la Asterope y la Alcyone. En el área de la piscina, que también es bastante grande,
así como en el salón rojo del piano, donde solemos hacer nuestras fiestas de
cumpleaños cuando no son tan grandes como esta, y en la sala de conferencias azul,
justo encima del salón rojo con su vestíbulo blanco, todos estos lugares estaban
llenos de nada menos que unas 1200 personas. 

Todos estaban perplejos e hipnotizados por el espectáculo de luces y la música
humana y extremadamente ruidosa que Yazhi estaba reproduciendo en el sistema de
sonido del área. Ella era la DJ de la noche, siempre lo es de todas formas. La
mayoría de los Taygeteanos que asistieron a esta fiesta nunca habían visto un
espectáculo de luces de esos comunes en los conciertos de rock en la Tierra, y
mucho menos habían escuchado antes un tecno tan caótico y música humana de los
80. Pero parece que les gusta; es por eso que decimos en broma que Yazhi los está
pervirtiendo.

Debo decir que me sentía bastante incómoda al recibir tanta atención, por lo que
tendía a sentarme en un rincón tanto como fuera posible, pero siempre me alejaban
de mi lugar seguro, ya que todos querían hablar conmigo. También había bastantes
periodistas de Taygeta que cubrían el espectáculo para la gente de casa y vi que
estaban especialmente entusiasmados con el espectáculo de luz y música, ya que lo
consideraban extremadamente exótico y digno de compartir en detalle. Hablaban con
sus cámaras mientras saltaban, decían y gritaban que no podían creer la riqueza de
la estimulación de todos sus sentidos con el espectáculo de luces, la ruidosa y
extraña música tecno, muy alien para ellos, y toda la comida exótica.

Acepto plenamente que la tripulación de la Toleka que llevamos aquí muchísimos
años hallamos adoptado muchas costumbres de la Tierra porque también hay que
tener en cuenta que muchos de los que estamos aquí tenemos mucho que ver con la
Tierra habiendo vivido también allí como “step downs” durante muchos años por lo
que es lógico que exportemos las partes que nos gustan a nuestra cultura.
Extrañamos muchas cosas de la cultura de la Tierra, especialmente la comida y la
música, y nos maravillamos de la capacidad del ser humano para seguir adelante y
adaptarse a las condiciones más duras sin dejar de disfrutar de la vida. Pero lo que
más extrañamos es la compañía de todas las personas maravillosas que hemos
conocido a lo largo de nuestro camino.

Antes de terminar por hoy, quiero expresar una preocupación mía. Quiero que todos
sepan que el concepto de realeza en las culturas interestelares avanzadas es casi
todo lo contrario del concepto de realeza en la Tierra. Mientras que en la Tierra
transmiten su linaje directamente a los miembros más jóvenes de su familia, en las
culturas interestelares avanzadas cualquiera puede convertirse en miembro de la
realeza si surge la situación y está calificado para el trabajo. 

Y eso es lo que es: un trabajo, mientras que en la Tierra los miembros de la realeza
no son más que parásitos que no son empáticos y no les importa la gente. En el
espacio, los miembros de la realeza están al servicio de la gente y son sus
verdaderos representantes y los que hacen las cosas para ellos. Deben representar
su entera cultura frente a otras y deben ser toda su cultura comprimida en una sola
persona, siendo un ejemplo lo más perfecto posible de sus valores y ética. Todo eso
mientras hacen lo posible mientras superan su falibilidad y limitaciones personales.
Es un trabajo muy difícil que la mayoría solo puede sostener durante unos pocos
años.



Quiero decir gracias una vez más. Ustedes son una audiencia maravillosa y me han
brindado un apoyo increíble a mí y a mi proyecto. Gracias, los quiero mucho a todos. 

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like,
compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la
próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu


